

Entregaron diplomas a artistas locales

Escrito por Administrador
Sábado, 29 de Marzo de 2014 00:00

{besps}cultura29032014|width=215|height=287{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini, junto al Secretario General José Luis Horna y la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo, entregaron el pasado 24 de marzo diplomas de agradecimiento a jóvenes artistas locales.

Dentro del marco de la conmemoración del 38º aniversario del golpe de Estado de 1976, se llevó a cabo en el salón de usos múltiples de la Biblioteca Popular Esteban Echeverría la muestra "Arte joven". En la misma, expusieron sus trabajos Martín Sampallo, Felipe Landerreche y Nicolás Sampallo, tres jóvenes de esta localidad que expresan sus sentimientos a través de sus pinturas, dibujos y con el empleo de diversas técnicas.

Los trabajos se presentaron el sábado 22 a las 16:00 hs., cuando se inauguró la muestra y la ceremonia de entrega de diplomas se llevó a cabo el lunes 24 de marzo, desde las 20:00 hs. En dicha ceremonia, los presentes observaron la presentación del grupo musical "Delay", compuesto también por músicos locales.